

## 友愛部員と愛育委員に関するアンケートのお願い

倉掛地区の皆様にはますますご健勝のこととお慶び申し上げます。平素は倉掛新聞発行や、ホームページ倉掛自治会の管理運営につきまして、多大なご支援ご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

さて、来年度へ向けた倉掛自治会臨時総会が2月14日（土）につどえ～るで開催されました。内容は友愛部員と愛育委員各5人（兼務可）を自治会（組）より選出してほしいというもので、回覧文書をご覧になったとおりです。

倉掛には25の自治会（組）があり、それを五つのグループに分けると、5年毎に五つの自治会へ当番が回ってくるのが記されておりました。無論、誰が担当するか分かりません。ただ…、組内で引き受け手がなければ、その年の自治会長が出ることになる可能性は高いといった声が多いようです。

総会で説明のあった友愛部員と愛育委員は、昨年度で解散した婦人会活動を引き継ぐかのように、交通安全啓発活動・井原町盆踊り大会・市民体育祭などへ参加する形となっています。また、4月は桜まつりの踊りや焼きそばの販売、10月は鬼祭りパレードなど、井原町まちづくりの会への関わりも生じています。

婦人会は様々な理由から、昨年3月末日をもって解散を余儀なくされました。ところが、このたびの回覧文書が各世帯を回るうちに「以前の婦人会活動に近い」とか、高齢者世帯では家庭の事情もあって「受け入れられない」などと、異論を唱える方が多い実態が分かってきました。

倉掛新聞ではこの件について、今年各組自治会長や一部の自治会員に簡単なアンケートをお願いして、その結果を倉掛自治連合会へ報告させていただこうと考えております。ご多用中恐縮ですが、ご協力をよろしくお願いいたします。

- 設問の回答は番号を○でお困みください。ご意見は空欄にご記入ください。
- 回答は無記名で、用紙は郵送いただいても構いません。

井原市井原町470

倉掛新聞 ○○○○

090-0000-0000

【設問 1】

このたびの自治連合会からの要請をどのように受け止めておられますか。

- ① 協力したい、協力すべき
- ② 協力は難しいと思う
- ③ どちらともいえない
- ④ その他 ( )

【設問 2】

再度、自治連合会との話し合いについて（決算総会や住民説明会など）。

- ① いま一度話し合うべき
- ② 話し合う必要はない
- ③ 次年度の自治会長に任せるべき
- ④ その他 ( )

【設問 3】

自治会長にお聞きします。 組内の方々へはどのように説明されましたか。

- ① 皆さんに説明した、または説明する予定
- ② 回覧ただけで特に説明はしていない
- ③ 具体的な内容が分からないので説明できない
- ④ その他 ( )

※ 自治会活動及び倉掛新聞へのご意見等がございましたらお書きください。